

# Atletico Madrid menjuarai La Liga 2020/2021 Usai Taklukkan Real Valladolid



**Realitarakyat.com** – Atletico Madrid menjuarai La Liga 2020/2021 se usai mengalahkan Real Valladolid pada jornada pemungkas di Estadio Jose Zorrilla, Sabtu (22/5/2021) malam waktu lokal atau Minggu (23/5/2021) dini hari WIB. Sempat tertinggal di babak perama, Pasukan Diego Simeone berhasil membalikkan keadaan dan menang 2-1.

Atletico kebobolan lebih dulu lewat gol Oscar Plano yang memaksimalkan umpan Marcos de Sousa pada menit ke-18. Namun, Los Rojiblancos -julukan Atletico berhasil menyamakan kedudukan di babak kedua melalui Angel Correa.

Correa sukses menundukkan kiper Jordi Masip usai melewati pemain belakang Valladolid menit ke-57. Yannick Carrasco memberi assist untuk gol Correa.

Luis Suarez menjadi penentu kemenangan Atletico lewat golnya pada menit ke-67. Suarez menghukum kesalahan yang dibuat Sergi Guardiola yang salah umpan.

Suarez berhadapan satu lawan satu dengan kiper Jordi Masip, dan mantan penyerang Barcelona itu menunjukkan ketenangannya untuk melewati penjaga gawang Valladolid itu.

Atletico meraup 86 poin unggul dua poin atas Real Madrid yang mengalahkan Villarreal 2-1 di Estadio Alfredo Di Stefano. Sedangkan Barcelona di peringkat 3 dengan 79 poin setelah menang 1-0 atas Eibar. Sevilla di peringkat 4 dengan 74 angka.

Ini gelar La Liga ke-11 Atletico sejak klub itu berdiri pada 26 April 1903. Terakhir kali Los Rojiblancos mengangkat trofi kasta tertinggi kompetisi sepak bola Spanyol ini pada musim 2013/2014. Ini trofi liga yang kedua bagi Pelatih Diego Simeone.

Jalannya pertandingan babak pertama, Atletico memulai babak pertama dengan sangat baik. Los Rojiblancos langsung menekan pertahanan tuan rumah untuk mendapatkan gol cepat.

Namun, gawang Atletico justru kebobolan lebih dulu pada menit ke-18. Pemain Valladolid, Oscar Plano, menundukkan kiper Atletico, Jan Oblak, untuk membawa timnya unggul.

Atletico berupaya untuk menyamakan kedudukan secepatnya. Akan tetapi, para pemain Atletico gagal memanfaatkan peluang sehingga kedudukan pun tidak berubah hingga menit ke-40. Luis Suarez dkk gagal menyamakan kedudukan sebelum waktu turun minum tiba.

## Susunan pemain

Real Valladolid (4-4-2): Jordi Masip; Saidy Janko, Kiko Olivas, Jawad El Yamiq, Lucas Olaza; Oscar Plano, Fede San Emeterio, Roque Mesa, Toni Villa; Marcos de Sousa, Shon Weissman.

Cadangan: Miche, Nacho, Luis Perez, Sergi Guardiola, Javi Sanchez, Joaquin Fernandez, Kike Perez, Waldo Rubio, Samu Perez, Jota, Pablo Hervias.

Pelatih: Sergio Gonzalez

Atletico Madrid (4-3-3): Jan Oblak; Kieran Trippier, Felipe, Jose Gimenez, Mario Hermoso; Saul Niguez, Koke, Marcos Llorente; Yannick Carrasco, Luis Suarez, Angel Correa.

Cadangan: Vitolo, Ivo Grbic, Geoffrey Kondogbia, Joao Felix, Moussa Dembele, Renan Lodi, Lucas Torreira, Hector Herrera, Sime Vrsaljko.

Pelatih: Diego Simeone.(ilm)